

19. Oktober 2020

Eine intensive Woche

Meine Kinder, wieder einmal steht eine intensive Woche bevor und ihr dürft weiterhin in freiwilliger Weise, soviel wie es euch möglich ist, Gutes tun! Einige wichtige Entscheidungen weltlicher Art stehen bevor, von denen ein größerer Teil, aus eurer Sichtweise, negativ für die Menschen sind. Deshalb ist eure freiwillige Arbeit in Meinem Weinberg, so immens wichtig und auch das Wissen, dass wirklich jede gute Tat und jedes innige Gebet bzw. innige Lichtsendung, so viel Gutes tun kann. Amen.